

Sparkasse würdigt Nachwuchsarbeit des WSV Oberaudorf e.V. mit 1.000 Euro

Sparkassenregionalleiter gratuliert Skispringer Constantin Schmid persönlich

Dass mit einer engagierten Nachwuchsarbeit der Grundstein für eine Erfolgsgeschichte gelegt werden kann, beweist der WSV Oberaudorf e.V.: Zum Gewinn der Bronzemedaille von Constantin Schmid bei den Olympischen Spielen 2022 in Peking gratulierte die Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling vor kurzem an der Skisprunganlage in Oberaudorf. "Der WSV Oberaudorf hat in seinen Reihen viele sehr erfolgreiche Sportler; gerade Constantin Schmid bestätigt mit seinem Medaillengewinn die intensive Nachwuchsarbeit des Vereins und ist ein bedeutender Botschafter des Sports," so Florian Eichinger, Sparkassen-Regionalleiter für Oberaudorf und Kiefersfelden. "Vorbilder und erlebbare Erfolge sind für die Kinder- und Jugendförderung wichtig. Als das Zeichen der Verbundenheit der Sparkasse zu Oberaudorf und zum Sport unterstützen wir gerne die Jugend- und Nachwuchsarbeit in der Region," führt Eichinger aus und übergibt an den Vereinsvorstand des WSV Oberaudorf, Stephan Holzer, im Beisein von Nachwuchstrainer Sepp Heumann und Constantin Schmid eine Spende in Höhe von 1.000 Euro für die Nachwuchsarbeit im Verein. "Wir freuen uns sehr über die Anerkennung und Unterstützung unserer Jugend," dankte Stephan Holzer.



v.l.: Sepp Heumann, Nachwuchstrainer WSV Oberaudorf e.V., Stephan Holzer, 1. Vorstand WSV Oberaudorf e.V., Constantin Schmid, Bronzemedaillengewinner, Florian Eichinger, Sparkassen-Regionalleiter für Oberaudorf und Kiefersfelden.